

Benefiz in der Kirche – Musikalischer Adventsbeginn

Am Vorabend des ersten Advents umrahmten wir den Gottesdienst in der Sankt Ursula Kirche musikalisch.

Bei den Stücken aus dem neuen Gotteslob kamen unsere Choralbücher zum Einsatz. Zusätzlich spielten wir auch einige Instrumentalstücke wie beispielsweise den schönen Choral „St. Christophorus“ von Sebastian Tuschla-Hoffmann. Herzlichen Dank an Andreas Schestag für die Notenspende. Einer der musikalischen Höhepunkte des Gottesdienstes war das Stück „My Dream“ von Peter Leitner. Dirigiert wurden wir hier von Arabella Weiß, die das Stück im Rahmen ihrer C-Ausbildung auch mit uns eingeübt hat. Sie meisterte ihren ersten Auftritt als Dirigentin mit Bravour. Unterstützt wurden wir von unserer Flötistin Jule Braitmaier an der Orgel bzw. am Klavier. Jule hat erst vor kurzem ihre Ausbildung an der Kirchenmusikhochschule in Rottenburg beendet, herzlichen Glückwunsch und viel Freude beim Musizieren an der Orgel!



Abschließend wurden die Kirchenbesucher um eine Spende für den Förderverein für krebskranke Kinder Tübingen e. V. gebeten. Hierbei kamen über 700 Euro zusammen, herzlichen Dank an alle Spenderinnen und Spender!

Ein herzliches Dankeschön geht auch an Pfarrer Bednarek und die Kirchengemeinde Sankt Ursula und ihre Vorsitzende Rita Hartmann, die uns diesen besonderen Auftritt ermöglicht haben.

MVO-Pressewart